

Medienmitteilung

Kreuzlingen, 29. März 2019

Von der Firmengründung über sicheren Datentransfer bis hin zur Kommunikation über WLAN und LAN

Ende März, am Donnerstag, 28. März 2019, fand in Kreuzlingen der 9. Wissens-Gipfel statt. Geplant als «Zmorge» mit frischen Informationen aus der digitalen Welt, der Technik und der Sicherheit, brachten die Referenten in dieser Ausgabe Stolperfallen bei Unternehmensgründungen und Vertragsgestaltungen näher, stellten das erste sichere Blockchain-Smartphone vor und beleuchteten die Datenkommunikation via LAN bzw. WLAN. Die Gäste nutzten anschliessend rege die Chance zum persönlichen Austausch.

Jahrelange Erfahrung aus der Praxis und breites Fachwissen in unkomplizierter Atmosphäre an Unternehmerinnen und Unternehmer weiterzugeben, und digitales Wissen dort zu stärken, wo es wertvoll und entscheidend ist – dieses Ziel setzten sich die Veranstalter auch für den jüngsten «Kreuzlinger Wissens-Gipfel», der am Donnerstag, 28. März 2019, zum neunten Mal stattfand.

Ging es an den vergangenen Veranstaltungen um Themen wie Datensicherheit, Virtual und Augmented Reality oder IT-Investitionsplanung, so setze man sich Ende März unter anderem mit der WLAN-Technologie auseinander. Thomas Weihrich, Geschäftsführer der Weihrich Informatik GmbH, beantwortete Fragen wie «Welche Vor- oder Nachteile gegenüber einer kabelgebundenen Lösung ergeben sich?», «Wie gehen Unternehmen mit vermeidbaren Sicherheitsrisiken um?» oder «Was muss ein Unternehmen bei der Planung einer WLAN-Lösung beachten?». Passend zum Thema Kommunikation stellte Carlos Moreno von der in Genf ansässigen Firma WISeKey das dort entwickelte Smartphone vor, das unter anderem eine sichere Authentifizierung und Identifizierung in physischer und virtueller Umgebung bietet. Rechtsanwalt Fabian Kapfhamer, Partner bei LINDTLAW Anwaltskanzlei Kreuzlingen und Zürich, zeigte auf, welche Grenzen der Digitalisierung zurzeit aber noch gesetzt sind – beispielsweise bei Unternehmensgründungen oder bei der Vertragsgestaltung. Allesamt Themen, die in den anschliessenden persönlichen Gesprächen gerne reflektiert wurden.

Der 9. Kreuzlinger Wissens-Gipfel war für Weihrich Informatik gleichzeitig der letzte Anlass dieser Art. «Wir blicken auf eine spannende, erfreuliche Zeit zurück und freuen uns darauf, unser Fachwissen auch in Zukunft an Unternehmerinnen und Unternehmer weiterzugeben. Auf welchem Weg dies geschehen wird, werden wir schon bald bekannt geben», sagte Thomas Weihrich am Rande der Veranstaltung.







Bild 1 Bild 2

Bildlegende:

Bild 1: Angeregte Diskussionen beim 9. Kreuzlinger Wissens-Gipfel.

Bild 2: Moderator und Referenten des 9. Kreuzlinger Wissens-Gipfels: v.l. Friedrich Kisters, Thomas Weihrich, Fabian Kapfhamer, Carlos Moreno.

Für Rückfragen

Priska Müller, Weihrich Informatik GmbH Telefon 071 688 33 30, info@weihrich.ch

Über Gesitrel AG

Mit unserem Know-how in Gebäudesicherheitstechnik decken wir die stetig wachsenden Sicherheitsbedürfnisse. Durch permanente Forschung wurden schon oft Dinge entwickelt, die früher als unmöglich angesehen wurden. Unsere Gesellschaft lebt von diesem Fortschritt und der Neugierde für neue Technologie. Unsere Aufgabe ist, Sie auf dem neusten Stand der Technik zu beraten und gemeinsam mit Ihnen Ihre Zukunft zu gestalten. www.gesitrel.ch

Über Human Bios International AG

Human Bios entwickelt dynamische Sicherheitskonzepte und –Anwendungen. Unsere analogen und digitalen Sicherheitselemente verändern sich kontinuierlich unvorhersehbar und sind damit nicht fälschbar – echte *game changer* in der Sicherheitstechnologie. Zusätzlich und ergänzend zur der Leitung der Forschungs- und Entwicklungsarbeiten beschäftige sich Human Bios mit der technischen und inhaltlichen Analyse von alter und neuer Kunst. www.humanbios.com

Über KROMMESS + ROTH AG

Die KROMMESS + ROTH AG betreibt seit über 30 Jahren Handel. Handel ist Wandel und so sind die Märkte von K+R im Laufe der Jahre gewachsen - von den Anfängen mit Datenträgern über Büromaterialien hin zu Beleuchtung im Privatund Sport-Bereich. www.krommess.net

Über Weihrich Informatik GmbH

Weihrich Informatik ist einer der grössten IT-Dienstleister in der Region Kreuzlingen mit einem langjährigen Kundenstamm in der Ostschweiz/Deutschschweiz. Wir beraten Unternehmen in ihrer Informatikstrategie und setzen Lösungen um, die optimal auf die Kunden und deren Mitarbeitende zugeschnitten sind. Die persönliche Beratung steht dabei im Vordergrund: Gemeinsam mit dem Kunden werden Lösungen erarbeitet, die die IT-Gesamtkosten nachhaltig optimieren und die langfristig überzeugen. Weihrich Informatik betreibt und wartet die Systeme und bietet den Anwendern professionellen Support. www.weihrich.ch